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本报讯（记者 陈希林）1月10日下午，政协第十

三届瑞安市委员会常务委员会第四次会议召开，会议

决定，市政协十三届二次会议将于1月18日举行，会

期半天。市政协主席管秀云主持会议，副主席陈荣

臻、钱定荣、吴功宜、项建忠参加会议。

会议审议通过关于召开政协第十三届瑞安市委

员会第二次会议的决定、常务委员会工作报告、常务

委员会关于提案工作情况报告；审议通过有关人事事

项，调整后的政协第十三届瑞安市委员会委员为373

名，其中政协常委53名；审议通过政协第十三届瑞安

市委员会第二次会议议程（草案）、日程、正副秘书长

名单、报告人名单、提案截止日期、委员小组召集人名

单、选举办法（草案）、补选副主席候选人名单（草案）；

听取和协商讨论《政府工作报告（征求意见稿）》《关于

瑞安市2017年国民经济和社会发展计划执行情况与

2018年国民经济和社会发展计划草案的报告（征求

意见稿）》《关于瑞安市2017年地方预算执行情况及

2018年地方预算草案的报告（征求意见稿）》三个文

稿；听取市府广场地下停车场建设方案、市政府《关于

市政协十三届一次会议以来提案办理工作情况的通

报》（书面）；通过关于授权主席会议审议市政协十三

届四次常委会议未尽事宜的决定等。

管秀云指出，市政协十三届二次会议即将开幕，

秘书处工作人员要充分利用好这几天时间，认真仔细

地做好各项工作，各位常委、委员妥善安排好自己的

工作，善始善终开好大会，真正把大会开成和谐、发

展、创新、务实、富有成效的大会。

市委常委、常务副市长曾瑞华等列席会议。

又讯 当天还举行了政协委员工作室授牌仪式，分

别是胡奎、周大红、黄万儒、叶伟东、鲍颖委员工作室，

市机械行业协会委员工作室和市侨界委员工作室。

“公办幼儿园数量少、太难进，私立

幼儿园收费高、上不起⋯⋯”能否把孩

子送进称心如意的幼儿园，在“全面二

孩”时代，很多家长倍加关心这个问题。

汀田第二小学副校长陈永飞多年从

事教育行业，他认为，近年来，我市教育投

入很大，发展很快，但仍存在一些问题：如

公办幼儿园财政投入不足，学校数量少。

据统计，2016年，我市幼儿园293所，其

中，公办幼儿园只有26所。2016年，我

市学前教育经费占整个财政教育经费的

比例只有5.55%；民办幼儿园布局乱、师

资力量弱，数量虽多但总体上还处于家庭

作坊式发展状态，从内部条件看，民办幼

儿园的教师资格证持有率过低。

为此，陈永飞建议，通过改造、合

作、购买服务等方式，大力发展公办幼

儿教育。近几年，我市中小学校网调整

后，有一批校舍腾空闲置，建议政府加

以改造，盘活利用，优先用于学前教

育。同时，建议政府可以向民办幼儿园

等社会力量购买学前教育服务，以快速

实现公办幼儿教育在我市薄弱地区的

覆盖。另外，陈永飞还提出建立准入机

制、退出机制规范民办幼儿园办学，建

立培训制度提高民办幼儿教师教育教

学能力等举措。

市教育局等单位在办理这个提案

时，认为该提案提得很好，具有很强的现

实意义，并在建议答复中表示，将提高认

识，加大投入，加快补上学前教育短板；

科学规划，合理布局，均衡配置学前教育

资源；加强管理，升等创优，全面落实第

二轮三年行动计划；确保待遇，积极引

导，全面提高学前教育师资队伍水平。

1月10日晚，改造提升后的万松东路灯火璀璨、夜色迷人。 （记者 庄颖昶）

编者按：我市两会大幕即将开启，本报今起推出“喜迎市两会召开 建议提案精彩回放”专栏，介绍去年部分建议、提案的提出和办理过程。
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灵活就业人员新参保 退休人员年审（健康认证） 参保证明打印

瑞安农商银行可以
办理社保业务了！

网点名称
总行营业部
瑞祥支行
飞云支行
东山支行
塘下支行

地址
万松东路148号

莘塍街道新兴路口
飞云街道飞云大街159号

东山街道经济开发区天瑞路
塘下镇塘下大道瑞鸿花园
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65532071
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65352564

以上业务可以在瑞安农商行以下网点办理 咨询电话:65823901 65823907

新客户专属理财

5万元起 188天 预计年化收益率5.25%

理财非存款 投资需谨慎
30万元起 90天 预计年化收益率5.4%

理财非存款，投资需谨慎

咨询热线：66805902 66813601

新客户理财
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建行慧兜圈新型 POS
生意平台生活好伙伴
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刊登热线刊登热线：：6591777765917777
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本报讯(通讯员 苏杰凯 首席记者 严小章）断头

七年的莘阳大道有望打通了。1 月 10 日，东山街道

组织执法、国土、住建、供水供电等单位人员，继续拆

除莘阳大道下埠段民房，共拆除 18 间。据介绍，截

至目前，该路段民房协议签约率达 96%，拆除各类

民房370间，拆除率达92%，余下部分近期“清零”。

莘阳大道是我市重大交通工程，其中下埠段总

长1058米、宽72米，需拆迁各类民房402.5间，其中

合法产权 219.5 间，由于种种原因，该路段历经 7 年

未有进展，致使莘阳大道成为“丁”字断头路。

2017年以来，东山街道将其列为全年三大重点

攻坚项目之一，成立专项工作领导小组，并选优配强

50 名街道“狮子型”干部作为主力，分 6 个小分队，

构建“街道干部+村干部”的攻坚模式。期间，街道

数十次牵头召开全体拆迁户会议，科学推进依法拆

迁程序。

在扎实做好前期工作基础上，该街道在去年 11

月初开展“强攻快拆 50 天”专项行动，先后共组织

840 余人次，开展 10 余次统一行动，拆除各类房屋

370间。

断头七年的
莘阳大道有望打通

下埠段拆除率达92%
余下近期“清零”

本报讯（记者 张洵煜）昨日，我市举

办 2018 中国·瑞安云江科技创新大会

“标准化＋质量提升”主题论坛，市领导

麻胜聪、江孟甫、林政洪、陈荣臻等参加。

据了解，我市目前已形成汽摩配、机

械电子、高分子合成材料、时尚轻工等四

大主导产业，拥有“中国汽摩配之都”等

16张国字号经济金名片，跻身全国工业

百强县，列入省服务业强县创建试点。

现有市场主体13.5万家，居省前列，其中

产值超10亿元企业13家、超100亿元1

家，拥有上市、新三板挂牌企业9家。

我市的主导产业面临着如何加快

通过标准化手段推动质量提升，促进产

业转型升级的历史课题。在此背景下，

我市大力开展“标准化+质量提升”行

动，邀请标准化领域专家集聚瑞安，共

同探讨“标准化+质量提升”。

市委副书记、市长麻胜聪在致辞时

说，在全国质量强市示范城市创建工作

全面启动之际，希望以此次论坛为契

机，将论坛打造为瑞安深化质量建设的

重要平台和关键纽带，通过创建工作和

论坛建设双重叠加，实现瑞安质量建设

新的跨越。希望各位专家发挥专业特

长，一如既往地帮助、指导瑞安开展标

准化和质量提升工作；广大企业强化质

量意识，加快“标准化+”改造，主动参与

国际、国家、行业标准制定，加快打造以

“标准化+”为重要内容的企业核心竞争

力；市各有关单位高度重视质量工作，

围绕创建“全国质量强市示范城市”，以

市政府与中国计量大学战略合作为契

机，打出“标准化+”和质量提升“组合

拳”，打造更高水平、更高质量、具有地

方特色的“瑞安标准”。

现场，市政府与中国计量大学签订

质量发展战略合作框架协议，旨在今后

在初、高级质量人才培养及交流方面开

展合作。据了解，双方将合作开展质量

相关培训，中国计量大学为我市提供固

定的培训专家库，定期接受市政府委托

并开展质量相关人才的培训；市政府每

年提供若干名额的实习岗位，并积极向

中国计量大学推荐企业就业岗位信

息。另外，双方将开展智力支持合作，

市政府可推荐优秀人才担任中国计量

大学客座教授，指导研究生培养；中国

计量大学的优秀教师，可作为市政府的

专家，为市政府在政府质量奖、精益生

产奖、名牌培育、标准审定、技术咨询等

工作上提供智力支持。双方还将开展

科研合作，开展宏观质量管理、质量强

市以及名牌和标准化两大战略等相关

质量领域的研究。

中国计量大学校长宋明顺发表

《标准助力高质量发展》主题演讲，围

绕经济高质量发展、高质量发展内涵、

标准化引领发展三大内容展开。宋明

顺说，我国经济已由高速增长阶段转

向高质量发展阶段，必须坚持质量第

一、效益优先，以供给侧结构性改革为

主线，必须把发展经济的着力点放在

实体经济，把提高供给体系质量作为

主攻方向。

标准梦工场创始人王二乐发表《场

景化时代的标准化策略和方法》主题演

讲。王二乐将标准与创新相联系，提出

新工业革命的ABCDE（指人工智能、区

块链、云计算、大数据、场景生态系统）、

用户个性彰显与员工个性崛起等内容，

打开新思路。

随后，现场举行主题圆桌论坛，以

更轻松和互动的方式交流讨论，迸发创

意的火花。

2018 中国·瑞安云江科技创新大会“标准化＋质量提升”
主题论坛举行，标准化领域专家献计献策

我市与中国计量大学开展质量发展战略合作

喜迎市两会召开
建议提案精彩回放

RUI BAO

编者按：创新是引领发展的第一动力，是建设现代化经济体系的战略支撑。2018中国·瑞安云江科技创新大会于1月11日至17日召开，瑞籍

校友、天下瑞商、海内外人才团队齐聚瑞安同圆共享新时代“云江科创梦”。今日开始，本报推出“科技造福人类 创新引领未来”专栏，详细深入报

道科创大会情况，敬请关注。

万松东路万松东路、、罗阳大道改造提升工程基本完工罗阳大道改造提升工程基本完工，，昨日预验收昨日预验收

宽阔整洁大气宽阔整洁大气，，好看好看！！


